

増渕佳子さんと小宮隆子さんが 人権擁護委員表彰



県人権擁護委員連合会総会において、増渕佳子さん(東水沼)が全国人権擁護委員連合会長表彰を、小宮隆子さん(祖母井)が

宇都宮地方法務局長感謝状を受けました。お二人は長年人権擁護委員を務めており、各種人権活動に尽力されています。町では、月1回の定例人権相談を行っています。

【7月実施日】7月17日(火)13:30~16:00 農業者トレーニングセンター

西高橋自治会健康ハイキング



天気に恵まれ、絶好のハイキング日和となつたこの日、西高橋自治会が健康ハイキングを行いました。31人が参加し、茨城県のひたち海浜公園や偕楽園などを訪れました。真っ赤なバラを鑑賞したり、観覧車に乗ったりと楽しみながら体を動かすことができました。

さつき展

道の駅はが会議室でさつき展が行われました。会員15人から51点の作品が出展されました。入賞者は次のとおりです。
※敬称略

賞名	品種	氏名	大字
芳賀町長賞	若恵比寿	吉田 久雄	ハツ木
月刊さつき研究賞	千代の光	鈴木 親弘	(高根沢町)
芳賀町議会議長賞	日光	関本 一	下高根沢
芳賀町教育長賞	栄華の誉	柳沢 三壽	西水沼
芳賀町農業委員会長賞	花蓮光	阿久津英之	西水沼
芳賀町商工会長賞	貴公子	橋本 一郎	下延生
JJAはが野組合長賞	日光	阿久津セツ	芳志戸
芳賀町ロマン開発社長賞	新日光	高橋 栄	芳志戸
芳賀町盆栽愛好会長賞	水橋の光	上野 悟志	芳志戸

認定こども園のぶ幼稚園 歯の指導



認定こども園のぶ幼稚園で、5歳児年長組を対象とした歯の指導が行われました。栃木県歯の健康センターから歯科衛生士が

講師として招かれました。大きな歯と歯ブラシの模型を使って虫歯にならない歯磨きの仕方を教わり、子どもたちも歯ブラシを片手に練習しました。最後は、子どもたち一人一人の歯の状態を確認してもらいました。

6月
1日

LRT起工式



LRT(次世代型路面電車)の起工式がJR宇都宮駅東口で行われました。起工式には、見目町長や町議会議員、町自治会長などが参加しました。式典では、福田県知事や佐藤宇都宮市長、見目町長などが工事の安全を願いくわ入れを行いました。見目町長は「LRTが開通すれば芳賀町だけではなく近隣市町にもぎわいをもたらす」と話していました。

5月
28日

ボランティアセンターはが総会



農業者トレーニングセンターでボランティアセンターはが総会が行われました。来賓の見目町長からは「生活支援協議体や自治会、ここにいる皆さまが連携し、誰もが住みやすい町を作っていくましょう」とのあいさつがありました。また、ボランティアや福祉協力員、高額寄付者など多くの人が表彰されました。

5月
24日

認定ひばりこども園に ウシガエル



認定ひばりこども園に、ウシガエルが持ち込まれました。園児のご家族が、子どもに見せたいと捕まえて

きてくださいました。この大きなカエルの登場に子どもたちは大喜びで、興味津々に眺めたり手に持ったりしました。子どもたちは「触った感じが気持ちいい」「思っていたより重い」とうれしそうに話していました。

6月
1日

広報広聴モニター会議



役場会議室で広報広聴モニター会議が行われました。これは、広報紙や芳賀チャンネルなどの広報活動や、住民の皆さまの要望や意見を取り入れる広聴活動について意見交換を行い、広報・広聴の更なる充実を目指していくものです。モニターの皆さんから、新しいアイディアや改善点、PRの手法などさまざまな意見を出してくださいました。

5月
28日

健康づくりモデル地区事業 「第1回下延生健幸塾」



下延生集落センターで下延生健幸塾が開催されました。この教室は、生活習慣病を予防し健康寿命を延ばすことを目的に実施されており、今年度のモデル地区は下延生と芳志戸です。1回目の今回は、尿中塩分や血管年齢などを測定し自分の体の状態を知り、楽しみながら健康について考えるきっかけになったようです。

5月
26日

さつき展

道の駅はが会議室でさつき展が行われました。会員15人から51点の作品が出展されました。入賞者は次のとおりです。
※敬称略

6月
7日 ~ 11日



▲会場の様子



▲町長賞 吉田久雄さん



▲吉田さんの作品「若恵比寿」

祖母井保育園 栃木SCサッカー教室



祖母井保育園で5歳児年長組と4歳児年中組を対象としたサッカー教室が行われました。サッカーチーム栃木SCのコーチ2人に指導してもらい、ドリブルなどの基礎練習や試合を行いました。試合ではシュートが決ると、子どもたちは「やったー！」と大きな声を上げ、チーム全員で喜んでいました。

5月
29日

町B&G海洋センター 20周年 リニューアルオープン記念式典



町B&G海洋センターが20周年を迎える、温水プールの心臓部であるボイラーの更新工事完了およびリニューアルオープンを記念し式典を開催しました。シドニーオリンピックメダリストの中村真衣さんによる模範泳法が披露され、その滑らかな泳ぎに、見学していた子どもたちは目を輝かせていました。

5月
27日